

### BAB III

#### PROFIL AKUN INSTAGRAM NU GARIS LUCU

##### 1. Sekilas tentang akun Instagram Nu Garis Lucu



Akun Instagram Nu Garis Lucu merupakan akun Nahdlatul Ulama sebagai situs hiburan dengan berbagai postingannya yang banyak dikenal oleh berbagai pengguna media sosial yang sampai saat ini memiliki postingan mencapai 2.215 postingan. Akun ini juga sangat populer dibuktikan dengan memiliki jumlah pengikut kurang lebih 790.000 pengikut (*follower*) dengan mengikuti 9 akun media sosial instagram yaitu @nuonline\_id, @s.kakung, @alasantri, @pp.alazkiya, @santrikeran, @aisnusantera, @cahpondok, @menaralangitan, dan @jaringangusdurian.

Setelah 3 tahun sendiri pada banyak akun instagram yang bermunculan dengan menggunakan garis lucu seperti Muhammadiyah Garis Lucu dengan nama akun @muhammadiyahgl, @ldii\_garislucu, @gontorgarislucu, @tasawuf garis lucu, dll. Tak hanya organisasi masyarakat islam saja yang membuat akun instagram dengan garis lucu. Akun dari lintas agama juga ada yang bertemakan garis lucu seperti @kristengarislucu, @protestangarislucu, @katolik\_garis\_lucu, @konghucugl, dan lain-lain.

Nu Garis Lucu adalah media yang di sukai para santri, Dengan humor yang sering diberikan oleh para kyai maupun *masyayikh* ketika di pondok. Di situlah kenapa Nu Garis Lucu dibuat agar tidak menghilangkan kehormatan para Kyai dan Masyayikh Nahdlatul Ulama agar tetap terasa sampai sekarang.

## **2. Sejarah Akun Nu Garis Lucu**

Humor menjadi kebutuhan dasar manusia karena bisa memberikan rasa bahagia.<sup>76</sup> Media sosial menjadi wadah perang wacana keagamaan, dari yang radikal, salafi, hingga moderat. Masing-masing berupaya merebut ke pengaruh paling besar agar ajaran yang disampaikan dapat diterima dan menjadi dominan di tengah wacana keberagaman.

Ditengah kebekuan dan kekakuan adu wacana itu, hadir akun-akun garis lucu memutusny. Mereka mengadirkan wacana keberagaman baru dengan

---

<sup>76</sup> Winaria Lubis, “Analisis Tindak Tutur dalam Akun-Akun Twitter Garis Lucu Sebuah Tinjauan Pragmatik”, dalam Jurnal Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Vol 4, No 1 (September 2019), h. 1.

narasi minim dengan kekakuan dan kelucuannya. Nu Garis Lucu menjadi pelopor lahirnya akun-akun garis lucu lainnya.<sup>77</sup>

Nu Garis Lucu adalah sebuah platform media untuk berdakwah yang didirikan oleh Gus Nu Lucu. Alasan mengapa platform ini didirikan pertama kali di twitter yakni, untuk mencairkan susana dikala lini media sosial yang berisi tentang ujaran kebencian dan intoleran.

Akun ini terinspirasi oleh sosok KH Abdurrahman Wahid atau yang biasa disapa Gus Dur, Gus Dur merupakan sosok tooh kebinekaan dari semua pihak dan berbagai latar perbedaan. Gus Dur dikenal dengan humor-humor cerdas. Guyonan cerdas yang banyak diterima dikalangan masyarakat membuat admin Nu Garis Lucu ingin menirunya.

Dengan menggunakan display pictures animasi berwajah KH Abdurrahman wahid yang sedang tertawa. Seperti yang kita ketahui bahwa KH Abdurrahman Wahid sendiri adalah tokoh terkemuka dari NU.<sup>78</sup>

### **3. Konten Instagram Akun Nu Garis Lucu**

Konten yang dominan dalam akun ini yaitu postingan yang berupa tulisan namun dikemas dalam bentuk komedi. Tulisan adalah kumpulan huruf-huruf atau angka yang dituliskan dalam suatu bahasa tertentu. Tulisan dituliskan

---

<sup>77</sup> Syakir NF, Kendi Setiawan. “ *Akun NU Garis Lucu Sampaikan Pesan Agama Dengan ‘Santuy’*”, artikel diakses pada 4 Oktober 2019 dari [http://www.nu.or.id/post/read/111762/akun-garis-lucu-sampaikan-pesan-agama-dengan-santuy-#google\\_vignette](http://www.nu.or.id/post/read/111762/akun-garis-lucu-sampaikan-pesan-agama-dengan-santuy-#google_vignette)

<sup>78</sup> Chelsea Sivana Sofie Maria, “ *Pesan Dakwah Akun Twitter Nu Garis Lucu*’, (Skripsi Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN Sunan Ampel), h. 58.

dalam bentuk teks dan bukan gambar begitulah pengertian tulisan secara umum. Konten tulisan ini menjadi daya tarik tersendiri khususnya untuk kalangan santri maupun masyarakat secara umum dari segi penulisannya. Dalam akun ini konten yang berbentuk tulisan kurang lebih 60 % dibandingkan konten-konten yang berbentuk gambar dan video.

Akun Nu Garis Lucu juga menyediakan konten yang berbentuk gambar. Kebanyakan dalam postingannya, konten yang berbentuk gambar mempunyai unsur makna yang kuat sehingga pesan dalam gambar mudah dipahami. Pesan gambar yang ada dalam postingan akun Nu Garis Lucu mempunyai karakteristik tersendiri yaitu berisi tentang kehidupan santri karena NU identik dengan pesantren. Adapun pula postingan gabungan yang berbentuk tulisan dan gambar.

Selain berupa tulisan dan gambar, akun instagram Nu Garis Lucu juga memiliki konten yang berupa video. Video merupakan teknologi yang gunanya menangkap, merekam, memproses, menstransmisikan dan menata ulang gambar bergerak. Video juga bisa dikatakan kumpulan gambar-gambar mati yang dibaca berturut-turut dalam suatu waktu dengan kecepatan tertentu.

Dalam postingan instagram Nu Garis Lucu konten yang berbentuk video lebih jarang ditampilkan di beranda. Akan tetapi, konten video lebih mempunyai keunggulan tersendiri dalam menyampaikan pesan yang terdapat konten. Karena pesan yang ada dalam konten lebih mudah diterima.

Selain menjadi situs hiburan, admin akun Nu Garis Lucu juga memanfaatkan akun instagramnya sebagai media bisnis. Salah satunya yaitu menjual produk sendiri yang berkaitan tentang Nu Garis Lucu, seperti pakaian, buku dan lain-lain.